



Protokoll zur Jahreshauptversammlung des Philatelistenvereins Bregenz am 12.03.2022

Beginn der Jahreshauptversammlung um 19:10 Uhr, anwesend waren 11 Mitglieder. Als Gäste konnten wir Loidl Roswitha, Gröber Albin, Danler Sieghard mit Luise Salchegger vom ÖSVLPH sowie Staffler Harald als Regionalvertreter West begrüßen.

Entschuldigt waren Anton Braun, Erwin Fitz, Josef Buchauer und Helmut Seebald.

Nach der Eröffnung durch den Obmann Robert Rubenthaler wurde die Tagesordnung sowie das letztjährige Protokoll genehmigt.

Der Bericht des Obmanns fiel coronabedingt kurz aus, zudem lag die letzte JHV nur 6 Monate zurück. Bei Ausstellungen aktiv war nur Robert Rubenthaler auf der Multilaterale in St. Pölten. Im dort präsentierten Buch zu 100 Jahre VÖPH sind auch Artikel von ihm und Peter Gomm enthalten.

Der Bericht des Kassiers Aichner Robert ergab eine ausgeglichene Bilanz, vom Weihnachtsblock sind wegen der kurzfristigen Absage des Oberstadtmarktes noch 120 Stück vorhanden.

Der Neuheitenwart Josef Merz betreut noch 4 Mitglieder.

Der Bericht des Jugendleiters Anton Braun fiel wegen Krankheit aus.

Die Kassaprüfung fand durch Ernst Lederhilger und Horst Slamanig direkt vor der JHV statt und ergab eine korrekte Buchführung. Der Kassier wurde einstimmig entlastet.

Es konnten 8 Mitglieder für langjährige Mitgliedschaft geehrt werden, davon anwesend waren 3.

Neuwahl des Vorstandes: Als Wahlleiter fungierte Peter Gomm. Da kein Wahlvorschlag vorlag, stellte sich der bisherige Vorstand zur Neuwahl.

Die Wahl fand mit allgemeiner Zustimmung offen statt, abgestimmt wurde im Block über den gesamten Vorstand. Die Wiederwahl fiel einstimmig aus.

Zu neuen Rechnungsprüfern wurden Josef Merz und Kurt Ettliger bestimmt.

Vorschau auf 2023: Geplant ist ein Großtauschtag, Termin noch offen.

Angedacht wurde auch ein vereinsübergreifendes Seminar für Neuaussteller und die eventuelle Übernahme der Regionalmeisterschaft

PHILATELISTENVEREIN BREGENZ



Oberosler Bernd
Schriftführer
Achsiedlungsstrasse 45
A-6900 Bregenz

Unter Allfälliges wurden Vorschläge zur Gewinnung von neuen Mitgliedern durch Zeitungsannoncen und Ebay-Verkäufern diskutiert.

Helga Gröber stellte den Antrag auf Erhöhung des Mitgliedsbeitrages von derzeit 25 € auf 30 €. Dieser wurde nicht angenommen.

Zum Abschluss versorgt uns der Regionalvertreter West Harald Staffler mit Details über die Unterschlagungen beim VÖPH.

Ende der Jahreshauptversammlung um 20:00 Uhr.

Bregenz, 20.3.2022

Oberosler Bernd